
 

 

  

 

 

 

 

 

本校では『礼文の星～地域とつながる新たな星座～』をテーマに、 

右の日程で礼高祭を開催することとなりました。礼高祭も４６回目を 

迎え、生徒と地域の皆様が一緒になって楽しめる内容にするために、 

生徒会執行部を中心に５４人が一丸となって企画・準備を進めており 

ます。日々の学校生活の様子や学習活動の成果を、是非ご参観くださ 

いますよう、ご案内申し上げます。 

 

 

 

 

 

６月２日(金)クリーン＆グリーン作戦が実施されました。 

クリーン班は学校周辺の赤岩地区・内路地区のゴミ拾い、 

バス停掃除、ごみステーション清掃などの活動を。グリーン 

班はプランターや花壇に花を植える活動をそれぞれ班に分か 

れて作業しました。当日は曇り空でしたが、風もなく比較的 

暖かい天候に恵まれ、ボランティア委員を中心ににぎやかに 

楽しく活動ができました。ごみ一つなく、花の咲き誇る環境 

で毎日を過ごせるのはうれしいことですね。活動後の写真、 

みんな良い笑顔です。 

  ５月２９日（月）に、第１回進路講話を実施しました。今回は、北海 

学園大学から 内藤
ないとう

 永
ひさし

 様（経営学部教授）をお招きし、生徒が自 

己のキャリアについて広い視野を持てるよう、「情報革命の時代に求め 

られるコミュニケーションスキル」をテーマに講演を頂きました。 

                        先生の体験談や、担当した学生のエピソードをもとに、現代のキャリ 

ア観や学校で身につけるべきことについて、大変貴重なお話を頂き、生 

徒たちにとって深い学びとなりました。 

 

 

 ６月２日(金)に、遠隔事業における対面授業が実施されました。Ｔ－ＢＡＳＥ 

（有朋高校）から先生が来校し、２年生の数学Ｂの授業を対面で指導していただ 

きました。生徒たちは普段の遠隔授業ではできない特別なアクティビティに意欲 

的に取り組んでいました。担当の先生方も生徒の成長を間近に見ることで遠隔授 

業での取り組みの成果を感じていました。 
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日にち  令和５年７月１６日（日） 

9:30～ アミューズメント企画 

フォトギャラリー 

放送局動画放映 

13:00～ ステージ発表（クラス発表・ 

有志発表・軽音楽部発表） 

２年 フォトスポット １年 ストラックアウト・くじ 全体 レイコ・マート 昨年の様子 



 

 

 卓 球 部  
６月２日（金）から４日（日）に 

特別国民体育大会北海道予選会が旭 

川市リアルター夢りんご体育館で行 

なわれました。 

男子シングルス  

角谷（２Ａ） ２回戦敗退 

道場（３Ａ） ２回戦敗退 

 

 

 書 道 部  
６月９日（金）～１０日（土）にかけて稚内市で 

行われた高文連道北支部書道研究大会に参加しました。 

練成会が開かれた本大会では、北海道教育大学旭川校 

より西川竜矢先生を講師にお招きし、稚内高校と礼文 

高校の総勢１１名の生徒が集い、交流活動の中で各自 

の書への関心や作品の習熟度の向上を図りました。本 

校生徒も、高文連の〆切まで残り一ヶ月ほどですが、 

一人でも多く全道大会に進出できるよう、作品の練度 

向上に取り組んでいきます。 

 

 放 送 局  
第７０回ＮＨＫ杯全国高校放送コンテスト全道大会が６月１３日（火）から旭川 

市で行われ、部員全員の６名が参加してきました。残念ながら入賞は出来ませんでし 

たが、トップクラスの技術に触れ大きな刺激を受けて帰ってきました。秋の高文連の 

作品制作に活かして行きたいです。 

参加生徒 

＜アナウンス部門＞ ２年 坪山  新木 

＜ 朗 読 部 門 ＞ ２年 髙橋  佐藤 

＜テレビドキュメント部門＞ 「漁師の仕事を覗いてみ鱈」    ２年 柳谷 坪山 新木 

＜研究発表部門＞ 「ＩＣＴでつながる最北の放送局」 ３年 若松 

 

 

 

 

 

 

 

 

７月行事予定 
３日（月）全校集会 学校祭審議③ 

５日（水）性に関する保健指導（～７日） 

１３日（木）教育講演会 

１６日（日）第４６回学校祭 

１８日（火）振替休日 

２６日（水）夏季休業前全校集会 

２７日（木）夏季休業（～８月１７日） 

      夏期進学講習（～３１日） 

２９日（土）道民カレッジ（科学実験講座） 

最北フラワーマラソンに参加しました!! 
６月３日（土）最北フラ 

ワーマラソンに、３年生５名、 

２年生２名、１年生２名、教 

員３名が参加しました。残念 

ながら入賞はできませんでし 

たが、小雨のなか力走し全員 

が完走することができました。 

書道部部長 ３年 中道  

今回の練成では、稚内高校の他に大学の先生も交えて行

うことができて貴重な経験になりました。他校の生徒との

交流を通して、作品の良し悪しを話したり、先生方にお手

本を書いてもらい、書き方や字 

形の捉え方、解釈などのアドバ 

イスをもらって、良い作品が書 

けたと思います。練成会で学ん 

だことを活かし、展覧会に向け 

て頑張っていこうと思います。 

「特別国民体育大会北海道予選を終えて」      ３年 道場  

特別国民体育大会を終えて感じたことは２つありました。 

１つ目はサーブの質でした。全道大会では、安易なロングサーブは、どんな

回転でも簡単に攻撃で返されたことです。また、攻撃的 

な先手を取った方が有利だと感じました。 

２つ目は戦術でした。自分の得点パターンをしっか 

り持った選手が多かったです。大会を通じて、まだ自 

分には少しその力が足りなかったことを実感しました。 

今大会で卓球部の選手は引退ですが卓球は今後も続 

けたいと思います。３年間ありがとうございました。 


